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一般会計 1010 億円 ／ 特別会計合計（競争事業除く）555 億円

【3 月議会 予算委員会】

■保育所⺠営化の影響は？

【杉村】昨年と比べて保育所関連の予算では、一

般財源からの持ち出しが 3 億～5 億円増えて

いるようだが、そうか？

【答弁】保育所の新設などによ

り、国や都の補助金増に合

わせ市の持ち出しも増えて

いる。

【杉村】市独自の保育所再編（民

営化）の影響もあるか？

【答弁】再編による影響はマイナス（削減効果）

である。

【杉村】民営化によって人件費が削減されたとい

うことか？

【答弁】人件費は変わらない。公立だと国の補助

金が出ないが、私立だと補助金があるのでそ

の分、市の持ち出しが減る。

■市⺠税増税分の⾏⽅は?

【杉村】復興税に伴う市民税増税について決算委

員会で質問したが、予算でその使途を明確に

するということだった。結果は？

【答弁】「予算のあらまし」に明示した。小中の

耐震改修、消防ポンプ車、防火貯水槽など。

【杉村】なるほど、明示されてわかりやすくなっ

てよかった。

ただ、内容をみると増税前と変わらないの

で、今まで充当していたお金が他に回って、

増税分をここに充てたというだけではない

かと思ってしまう。

■ちょこりんスポット

【杉村】駅前再開発が完成するとちょこりんスポ

ットがなくなるそうだが、一部でもいいから

残せないか？

【答弁】あくまでも暫定のものなので、とりあえ

ずそういう考えはない。

【杉村】多くの市民にとっては寝耳に水だ。ほん

のちょこっとだけ停めたい、というニーズは

今でもある。ぜひ、考えてもらいたい。

■⽴川断層はなかった？

【杉村】立川断層の位置が見直され、府中にはか

かっていないと聞いたが？

【答弁】27 年 5 月に学会でそのようなことが発表

されたと聞いている。都の防災計画の見直し

を受けて市も対応したい。
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■報酬アップの前に
検証して、けじめを！

固定資産評価審査委員の
報酬を 12,000 円から
17,000 円に上げるという議
案がでました。

教育委員会、選挙管理委員
会に並ぶ、独⽴の委員会なの
で、その⾃⽴性を⾼めるとい

う意味もあるので賛成してもよいものでし
たが、⾞返の裁判に関係するので、手を上げ
て質疑を⾏いました。

【杉村】この委員会が出した決定が車返の裁判で

取消処分を受けた当該の委員会ですので慎

重に考えたいと思います。

裁判で取消処分を受けたということは重

く受け止めなければなりません。また当初の

決定が少なからず市民に対して不利益を与

えたことも事実です。

検証をしっかりすべきと 9 月議会で述べ

ましたが、その後何か検証をしましたか？

【政策総務部⻑】固定資産評価審査委員会は登録

価格が妥当か否かを審査決定する機関です。

過去の審査決定について改めて検証するこ

とは予定しておりません。

【市⺠部⻑】詳しい検証などは行っておりません

が、この裁判の敗訴を受けまして、これまで

の対応、評価体制など全体を見直してみて評

価に際しての何らかの課題があったかどう

か検証してまいりたい。

【杉村】市民部長のほうから、市として検証し

ていくということでしたので、賛成はした

いと思います。

ただ、一点、政策総務部長にお聞きした

いんですが、今のお答えは、固定資産委員

会委員長と相談されたお話なんでしょうか。

委員会としてのお答えなのか、政策総務部

としての考え方なのか。

【政策総務部⻑】審査委員会を所管しておりま

す市としての考え方ということです。

【杉村】今度報酬を上げるというのも、こうい

う独立の委員会の自立性だとか中立性とい

うのを高めていくという狙いがあって上げ

るという説明がありました。

そういった意味から言うと、今、委員会

の判断を聞かずに、事務局にすぎない市が

判断しているということなので、その辺の

自立性というものに少し疑義を持たざるを

得ません。それだけ申し上げて、議案につ

いては賛成をいたします。

平成 28 年第 1回市議会定例会 議決 付託
委員会
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★ 主な議案（他に条例議案が 6 件、特会補正が 5 件、特会予算が７件） ○賛成 ×反対 △継続審査

府中市手数料条例の一部を改正する条例 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

非常勤の特別職の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の

一部を改正する条例 ＃１
総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市立府中の森芸術劇場条例の一部を改正する条例 文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市市民活動センター条例 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市市税条例の一部を改正する条例 厚生 可決 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○

府中市空家等対策協議会条例 建設 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市立自転車駐車場条例の一部を改正する条例 建設 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条

例等の一部を改正する条例
建設 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市立学校給食センター新築工事請負契約 他４件の関

連契約
文教 可決 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○

平成 27 年度府中市一般会計補正予算(第 2 号) 予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成 28 年度府中市一般会計予算 予算特別 可決 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○

平成 27 年度府中市一般会計補正予算(第 3 号) 予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

★ 陳情 ○採択 ×不採択 △継続審査

議会基本条例についての陳情 総務 継続 △ △ △ ○ ○ ○ ○ ○

＃１ 固定資産評価審査委員会委員の報酬をアップする議案


